

## COMMUNIQUE

*Paris, le 6 septembre 2017*

**Suite au passage de l'ouragan IRMA sur les îles de la Guadeloupe, Saint Barthélemy et Saint Martin, notre syndicat FO Préfectures et des services du Ministère de l'Intérieur apporte tout son soutien à nos collègues des Antilles.**

**Notre soutien va plus particulièrement à ceux de Saint Martin, qui ont dû se réfugier dans une pièce bétonnée suite aux nombreux dégâts subis par la préfecture.**

**Notre syndicat a également une pensée pour nos collègues pompiers et gendarmes ainsi que pour l'ensemble de la population, qui sont eux aussi victimes de dégâts matériels importants.**

